



SOLARI
PROPERTIES

6 Pièces

180 m²

Réf. VILLA LOU GUEITADOU

6 200 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à louer (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le quartier le plus prisé de Mandelieu-la-Napoule, à 10 minutes en voiture de Cannes Croisette, à 2 minutes à pied des plages, restaurants, bars, du port et de la gare de La Napoule, location saisonnière de cette magnifique villa profitant d'une vue à 180° sur la mer, du Cap d'Antibes à la pointe de l'Aiguille à Theoule. Ayant conservé son charme du 19ème siècle, cette bâtisse a été rénovée récemment et bénéficie de grands espaces extérieurs avec une piscine à débordement, de belles terrasses ainsi qu'un jardin arboré entourant la propriété, le tout sur un terrain de 3500m². La villa ...

In the most sought-after area of Mandelieu-la-Napoule, 10 minutes drive to Cannes Croisette, 2 minutes walk from the beaches, restaurants, bars, the port and La Napoule train station, seasonal rental, magnificent villa enjoying a panoramic sea view, from Cap d'Antibes to La Pointe de l'Aiguille beach in Theoule. Having retained its 19th century charm, this property was recently renovated and benefits from large outdoor spaces with an infinity pool, beautiful terraces as well as a wooded garden surrounding the property, all on 3500sqm of land. The villa comprises an entrance leading to the ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

